Bürger für Herford machen sich für Erhalt des Theaters stark

Herford (nw). Die Wählergemeinschaft Bürger für Herford "steht voll hinter dem Stadttheater und der guten Arbeit, die dort seit Jahren geleistet wird." Das hat der Fraktionsvorsitzende Daniel Brumberg bekräftigt.

Nach dem Scheitern des Versuchs, Bundesmittel für die Theatersanierung zu bekommen, müsse die Stadt nun "alles daran setzen, die fehlenden 6,7 Millionen zur Instandsetzung anderweitig zu generieren, damit dieser sehr bedeutende, weiche Standortfaktor erhalten bleibt." Auch Lothar Wienböker, sachkundiger Bürger der BfH-Fraktion, meldet sich zu Wort: "Wir dürfen diese seit Jahren bekannten und immer wieder aufgeschobenen Reparaturen nicht mehr hinauszögern, damit es nicht noch teurer wird."

© 2016 Neue Westfälische 09 - Herford, Montag 07. März 2016